

EL CABALLITO

De gira por Malinalco



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Horacio Duarte

Como ya le adelantábamos en este espacio, muy activos anduvieron ayer los aspirantes de Morena a la gubernatura del Estado de México. Entre ellos el titular de la Agencia Nacional de Aduanas, **Horacio Duarte**, quien no perdió la oportunidad para comenzar con los eventos masivos que lo ubiquen como la *corcholata* mejor posicionada. El texcocano visitó Malinalco, donde aseguró que Morena ganará la elección en 2023 y gobernará la entidad mexiquense. En su discurso, también dijo que puede ver a los ojos a los mexiquenses porque es honesto, y puede acabar con 90 años de sometimiento en territorio mexiquense. ¿Y cómo lo logrará? Pues llevando los programas sociales y el proyecto de transformación a la entidad que durante décadas ha sido fiel bastión del PRI y que ahora se ha convertido en el principal objetivo de los morenistas.

Un alcalde con orgullo



ESPECIAL

Adolfo Cerqueda

Y ya que estamos en territorio mexiquense, nos comentan que ayer se llevó a cabo la primera marcha del orgullo LGBTTTTIQ+ en el municipio de Nezahualcóyotl, a la que acudieron decenas de integrantes de la comunidad. Entre los asistentes, y encabezando la marcha —de la Glorieta del Coyote a la explanada del Palacio Municipal— destacó el alcalde **Adolfo Cerqueda**, quien refrendó su compromiso por apoyar a la comunidad y que se respeten su derechos. El morenista, quien se ha declarado abiertamente gay, subió a un escenario y ondeó por lo alto una bandera multicolor. Bien por el reconocimiento a la diversidad sexual y un voto de confianza para que ello no sólo quede en la fotografía.

Los operativos que vienen



EFE

Andrés Lajous

Finalmente, el gobierno capitalino oficializó el aumento a la tarifa en el transporte público, con su publicación en la *Gaceta Oficial de la Ciudad de México*, con ello reafirmó que, a partir del próximo miércoles, los choferes podrán subir un peso al pasaje y, sobre todo, deberán cumplir con una serie de lineamientos que mejoren la calidad del servicio. La Secretaría de Movilidad, a cargo de **Andrés Lajous**, en conjunto con el Instituto de Verificación Administrativa, realizará operativos para garantizar que ello se cumpla. Veremos si eso será suficiente para que los concesionarios cumplan y ahora sí se vea una mejora en el servicio.